



- FICHA PROYECTO -

**PROYECTO:** Erradicación del analfabetismo en personas jóvenes y adultas del municipio de La Palma, departamento de Chalatenango, El Salvador.

**LOCALIZACIÓN:**

**ONG:** Fundación Escuelas Para el Mundo

**SECTOR:**

- Prioridades sectoriales: garantizar una educación inclusiva, equitativa y de calidad y promover oportunidades de aprendizaje durante toda la vida para todos; lograr la igualdad entre los géneros y empoderar a todas las mujeres y las niñas.
- Prioridades horizontales: Lucha contra la pobreza, derechos humanos, equidad de género.

**DESCRIPCIÓN PROYECTO:**

El proyecto tiene por objetivo la erradicación del analfabetismo en el municipio de La Palma, departamento de Chalatenango, El Salvador, mediante la alfabetización de 450 personas jóvenes y adultas, mayores de 15 años, 270 mujeres y 180 hombres, que alcanzarán las competencias básicas en lectura, escritura y cálculo.

Para conseguirlo, se han puesto en marcha 120 círculos de alfabetización, animados por facilitadores y facilitadoras voluntarios, con un nivel mínimo de estudios de 9º grado, que serán capacitados en las cuestiones metodológicas y prácticas necesarias para la alfabetización de personas adultas. En cada uno de estos círculos se impartieron los 50 temas incluidos en el nivel básico de alfabetización, equivalente al primer grado de educación básica o primaria.

Como finalización del proceso, que se enmarca en el Plan Nacional de Alfabetización de El Salvador, se declaró el municipio de La Palma como libre de analfabetismo, para lo cual el Ministerio de Educación certificó que el analfabetismo se ha reducido a menos del 4% de la población del municipio, tal y como establece la UNESCO para declarar un territorio libre de analfabetismo.



Seguimiento del proceso de alfabetización en comunidades



Con grupo de jóvenes voluntarios/as